

Kirche in 1Live | 22.02.2014 floatend Uhr | Daniel Schneider

Olympia

Morgen noch das Finale im Eishockey, die Abschlussfeier und dann sind sie auch schon wieder rum, die olympischen Winterspiele in Sotschi. Und was bleibt? Jetzt mal nüchtern betrachtet: Drei Athleten oder Teams pro Sportart fahren mit jeweils einer Medaille nach Hause. Und alle anderen mit neuen Erfahrungen.

Klar, die ganze Nummer Olympia ist Kommerz pur und in Sotschi durch die Menschenrechtsgeschichten sehr kritisch zu sehen, aber manchmal habe ich mich doch gefreut, denn da war er, der olympische Gedanke, dieses "Dabei sein ist alles".

Meistens habe ich es bei den Sportlern wahrgenommen, die meilenweit hinterher rodeln, springen oder fahren und die Ziellinie trotzdem mit einem Gewinnerlächeln überqueren. Weil sie genau wissen: Ich habe mein Bestes gegeben. Andere waren besser als ich, aber ich war dabei.

Solche Typen find' ich gut. Weil sie mir zeigen, dass es im Leben um mehr geht als um einen Platz auf dem Treppchen. Ich darf und soll mich anstrengen und mein Bestes geben. Aber wenn es nur für ein Durchschnittschulabschluss reicht ... Ist doch ok! Hey, ich habe eine abgeschlossene Schulausbildung! Und wenn ich nicht innerhalb der nächsten 15 Monate die Karriereleiter hinauffalle ... Na, und? Ich habe einen Job und verdiene Geld. Ich fahre immer noch nicht nach Florida in den Sommerurlaub. Und wenn schon Die Ostsee ist doch toll!

Sprecher: Daniel Schneider